

## **Propuestas para Fortalecer la Integridad Pública**

A lo largo de mi trayectoria al frente de los dos municipios más importantes no sólo de Jalisco, sino de toda Latinoamérica, hemos impulsado los principios de combate efectivo a la corrupción, como son la rendición de cuentas, la transparencia, el acceso a la información pública y la participación ciudadana como pilares fundamentales para construir buenos gobiernos.

Recordemos que los gobiernos de Movimiento Ciudadano hemos sido pioneros en Jalisco en integrar mecanismos innovadores de participación ciudadana, como el ejercicio de Presupuesto Participativo, que a la fecha se replica en distintos municipios del Área Metropolitana de Guadalajara (AMG), brindando la oportunidad de que miles de ciudadanos decidan en qué obras se destina el dinero de sus impuestos.

Estos ejercicios, sin duda, nos han acercado a construir mecanismos de participación efectiva, abriendo la toma de decisiones públicas a la ciudadanía y fortaleciendo la confianza que se le otorga a las autoridades locales.

Al igual que en Zapopan, en Guadalajara refrendamos una serie de sólidos compromisos con la transparencia, la rendición de cuentas y la participación ciudadana, con el objetivo de fortalecer la democracia desde lo local y consolidar un gobierno abierto, innovador, transparente y de puertas abiertas, donde existe cero tolerancia hacia cualquier acto de corrupción.

En mi gobierno me comprometo a fortalecer y aplicar los principios de integridad pública como pilares fundamentales de la administración pública estatal, así como lo hicimos en Guadalajara y Zapopan, reconocidos a nivel nacional por su estricto cumplimiento en materia de transparencia, rendición de cuentas y ética pública.

### **Mis compromisos por la integridad pública**

#### **1. Adquisiciones Públicas Libres de Conflictos de Interés**

En Guadalajara, nos sumamos a la Plataforma de Contrataciones Abiertas del INAI y a la Alianza para el Gobierno Abierto (OGP). Implementamos el primer Registro de Beneficiarios Finales en México, permitiendo identificar quiénes son los socios y accionistas de las empresas que contratan con el gobierno. Este sistema promueve la transparencia y previene conflictos de interés. Me comprometo a establecer un modelo similar para las adquisiciones públicas en todo Jalisco.

## **2. Auditorías Participativas**

Fuimos pioneros en México al introducir las Auditorías Participativas en Guadalajara, permitiendo que más de 146,000 ciudadanos votaran por las dependencias y programas municipales que consideraban debían ser auditados. Esta iniciativa será ampliada a nivel estatal, fortaleciendo el control ciudadano sobre la administración pública.

## **3. Transparencia en Infraestructura y Obras Públicas**

Desde Guadalajara impulsamos el lanzamiento de la plataforma CoST-Jalisco, asegurando que toda la información relacionada con proyectos de obra pública en el municipio estuviera disponible y fuera transparente. El 100% de las obras están publicadas para consulta. Extenderemos este compromiso a toda la infraestructura pública estatal.

## **4. Defensa del Sistema Estatal Anticorrupción**

Defenderé y fortaleceré el Sistema Estatal Anticorrupción de Jalisco, asegurando que su Comité de Participación Social mantenga un perfil ciudadano y esté respaldado por un presupuesto adecuado para sus funciones, así como la transparencia del gasto público destinado a combatir la corrupción.

## **5. Legislación en materia de Designaciones Públicas**

Propondré un marco legal que regule las designaciones públicas estatales bajo principios de transparencia y mérito, garantizando que los mejores talentos ocupen cargos importantes.

## **6. Servicio Profesional de Carrera para un Gobierno Abierto**

Impulsaré la creación de un servicio civil de carrera, profesionalizando la gestión pública para que Jalisco cuente con los servidores públicos más capaces del país.